

Reksadana Syariah Muamalat

PENGADILAN AGAMA DAN BASYARNAS DI INDONESIA
 EKONOMI SYARIAH: SEBUAH PENGANTAR
 Bank & lembaga keuangan syariah
 INDEKS SAHAM SYARIAH DI PASAR MODAL (Analisis Investasi di Bursa Efek Indonesia)
 Aspek-Aspek Hukum BMT (Baitul Maal wat Tamwil)
 Solusi Islam atas problematika umat
 Suara hidayatullah
 Ilmu Dakwah
 Dunia EKUIN dan PERBANKAN
 Ikhlas beramal
 Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah
 Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Dunia
 Memahami bank syariah
 BANK DAN LEMBAGA KEUANGAN BUKAN BANK (PERSPEKTIF EKONOMI SYARIAH)
 Hukum Perikatan Syariah Di Indonesia
 PRODUK-PRODUK LEMBAGA KEUANGAN BUKAN BANK (PERSPEKTIF EKONOMI SYARIAH)
 Dasar-dasar Manajemen Bank Syariah
 Tempo
 Analisis Determinan Non Muslim Memilih Lembaga Keuangan Syariah di Padangsidempuan
 Asuransi syariah
 Warta ekonomi
 Kaidah Fikih Ekonomi Dan Keuangan Kontemporer
 LEMBAGA KEUANGAN SYARIAH
 Indonesia dari reformasi ke masyarakat madani
 Gen M
 Keuangan Publik Islami: Pendekatan Teoritis dan Sejarah
 Hukum Perikatan (Akad) Dalam Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah
 METODE PENELITIAN
 Masa Depan Pasar Modal Syariah di Indonesia
 Gadai syariah di Indonesia
 Hukum Bisnis di Indonesia
 Ilmu Dakwah Edisi Revisi
 Bank muamalat
 Mini Banking and Service Excellent
 POLITIK DAN KEBIJAKAN EKONOMI ISLAM DI INDONESIA ERA REFORMASI
 Akuntansi Bank Syariah
 Fiqh Muamalat
 Strategi Pengembangan Layanan E-Banking Syariah
 DASAR DAN ASAS TRANSAKSI EKONOMI BISNIS DAN KEUANGAN ISLAM
 Pasar Modal Syariah Indonesia: Konsep dan Produk

Reksadana Syariah Muamalat

Downloaded from hl.uconnect.hi.u.edu.vn
 by guest

CONNER KNOX

PENGADILAN AGAMA DAN BASYARNAS DI INDONESIA CV.

DOTPLUS Publisher

Buku ini secara umum menguraikan tentang: apa itu keuangan publik, sejauh mana peran pemerintah dalam keuangan publik, peran ekonomi zakat dan nonzakat sebagai sumber penerimaan negara (tinjauan sejarah dan kekinian), esensi distribusi keuangan zakat dan nonzakat, kebijakan fiskal dalam anggaran belanja, kebijakan utang perspektif ekonomi Islam, institusi keuangan publik dalam ekonomi Islam, isu kontemporer dan keuangan publik Islam, dan ditutup dengan sedikit aplikasi kasus fiscal policy di negara middle east. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

EKONOMI SYARIAH: SEBUAH PENGANTAR Gema Insani

Buku Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah ini adalah sebuah buku yang menggabungkan prinsip-prinsip hukum Islam dengan konsep-konsep ekonomi modern. Buku ini menyajikan rangkaian aturan dan panduan yang mencakup berbagai aspek ekonomi

syariah, mulai dari perbankan dan keuangan hingga perdagangan dan investasi. Dalam buku ini, pembaca akan diperkenalkan pada landasan hukum ekonomi Islam, termasuk prinsip-prinsip riba, gharar, dan maysir. Penulisnya dengan cermat menguraikan bagaimana prinsip-prinsip ini diterapkan dalam praktik ekonomi sehari-hari, baik dalam konteks bisnis maupun transaksi keuangan. Selain itu, buku ini juga membahas topik-topik seperti zakat, wakaf, dan sadaqah, serta bagaimana konsep-konsep ini berperan dalam membangun ekonomi yang berkelanjutan dan inklusif menurut prinsip-prinsip Islam. Dengan gaya penulisan yang jelas dan pendekatan yang sistematis, Buku ini sangat cocok untuk para akademisi dan praktisi ekonomi, mari temukan pemahaman yang lebih dalam lagi tentang bagaimana prinsip-prinsip Islam dapat diterapkan dalam konteks ekonomi modern didalam buku ini.

Bank & lembaga keuangan syariah Amzah

Mudah-mudahan buku ini dapat memberikan kontribusi wawasan dalam perkuliahan di berbagai perguruan tinggi lainnya, Dilihat dari sejarahnya, perkembangan ilmu ekonomi tidak terlepas dari perkembangan budaya dan sosial masyarakatnya, berpengaruh terhadap perkembangan sistem perekonomian. Tentunya hal itu

disebabkan karena sistem sosial, maupun budaya serta ekonomi tetap menempatkan manusia sebagai pelaku atau subyek sekaligus objek di dalam pembahasannya. Secara konvensional Ilmu ekonomi dapat diartikan sebagai ilmu pengetahuan yang mempelajari tingkah laku manusia, baik secara individual maupun secara kelompok dalam menggunakan semua faktor produksi yang terbatas menghasilkan barang dan jasa guna memenuhi kebutuhannya yang tidak terbatas. Kami mengakui adalah manusia yang tentunya mempunyai keterbatasan dalam berbagai hal. Oleh karena itu tidak ada hal yang dapat diselesaikan dengan sangat sempurna. Begitu pula dengan karya tulis ini yang telah kami selesaikan. Karena tidak semua hal dapat kami deskripsikan dengan sempurna pula. Kami melakukannya semaksimal mungkin dengan kemampuan yang kami miliki. Kemudian, sebagai ucapan rasa syukur, menjadi keharusan bagi kita untuk menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak karena dorongan dan bantuannya. Untuk itu kita (penulis) hanya dapat menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga selesai penulisan buku ini. Akhirnya, dengan segala kerendahan hati, kita (penulis) menantika kritik dan saran untuk perbaikan berikutnya.

INDEKS SAHAM SYARIAH DI PASAR MODAL (Analisis Investasi di Bursa Efek Indonesia) Gema Insani

Perkembangan penerapan ekonomi syariah di Indonesia semakin pesat, dimulai pada tahun 1991, yaitu dibukanya Bank Muamalat Indonesia, sebagai Bank yang pertama kali menerapkan prinsip Syariah. Bahkan perkembangan ekonomi syariah, buku saja dalam sektor perbankan, tetapi juga perkembangan lembaga keuangan syariah nonbank, seperti asuransi syariah dan reasuransi syariah, pegadaian syariah, pasar modal syariah, reksadana syariah, pasar uang syariah, dana pensiun syariah, dan lain-lain nya seperti lembaga keuangan mikro syariah, dan bisnis syariah lainnya. Bahkan perkembangan ekonomi syariah, pada tahun 2010, semakin pesat, khususnya bank syariah, terutama setelah disahkannya UU No. 21 Tahun 2008 tentang Perbankan Syariah. Sejak lahirnya Bank Muamalat sebagai bank yang menerapkan prinsip syariah, yaitu sejak tahun 1991, mata kuliah "Hukum Perikatan Syariah" mulai diajarkan kepada mahasiswa Fakultas Hukum di Indonesia. Mata kuliah ini penting diajarkan untuk mengetahui jenis-jenis akad (kontrak) yang diterapkan di Lembaga Keuangan Syariah (LKS), baik bank maupun non bank, bentuk dan isi perjanjian, serta penyelesaian sengketa bisnis syariah, baik litigasi dan non litigasi (musyawarah, mediasi, dan arbitrase). Interaksi bisnis syariah antara Lembaga Keuangan Syariah dengan Nasabah dilandasi oleh adanya hubungan bisnis yang diterapkan melalui perikatan/perjanjian yang dibuat secara tertulis. Buku ini perlu dikuasai oleh para praktisi bisnis syariah, selain para akademisi, dan mahasiswa seperti mahasiswa Fakultas Syariah dan mahasiswa Fakultas Ekonomi Prodi Ekonomi Syariah. Selain itu, buku ini perlu juga dikuasai oleh para hakim di lingkungan peradilan Agama maupun peradilan Negeri, karena bila penyelesaian secara musyawarah, mediasi, dan arbitrase, perkara bisnis diselesaikan di pengadilan, yaitu di Peradilan Agama, akan tetapi berdasarkan asas kebebasan berkontrak, para pihak dapat menyelesaikannya di Pengadilan Umum, sesuai isi kontrak.

Aspek-Aspek Hukum BMT (Baitul Maal wat Tamwil) umsu press

Baitul Mal wat Tamwil (BMT) merupakan lembaga keuangan yang dioperasionalkan berdasarkan prinsip-prinsip syariah. Hal inilah yang menjadikan BMT memiliki peran dan fungsi strategis di tengah sistem keuangan konvensional. Saat ini keberadaan BMT telah begitu diterima oleh masyarakat terutama bagi usaha mikro

kecil menengah (UMKM). Hal inilah yang kemudian menjadi alasan penting mengapa kajian tentang BMT sangat diperlukan sehingga pengelolaan BMT dapat dilakukan secara profesional. Kajian dalam buku ini pada dasarnya membidik BMT dari sisi aspek-aspek hukum BMT yang diawali dengan pembahasan mengenai ekonomi syariah. Hal ini dirasa penting karena mengingat BMT pada dasarnya melaksanakan prinsip-prinsip ekonomi syariah. Adapun materi yang dibahas berkenaan dengan ekonomi syariah, antara lain, hukum ekonomi syariah; perkembangan lembaga keuangan syariah termasuk di dalamnya mengenai perbankan syariah; asuransi syariah; reksadana syariah; dan pegadaian syariah. BMT sebagai sebuah lembaga yang bertujuan membantu pengusaha kecil dengan memberikan pembiayaan yang dipergunakan sebagai modal dalam rangka mengembangkan bisnisnya tentu saja harus memperhatikan aspek-aspek hukum yang menjadi rujukan dalam menjalankan roda operasionalisasinya. Berkaitan dengan pengelolaan BMT, hal utama yang harus diperhatikan adalah mengenai status badan hukum BMT. Hal ini disebabkan status badan hukum akan berkaitan dengan modal, tata cara pendirian, struktur organisasi, hak, kewajiban, wewenang, dan tanggung jawab, hingga pembinaan dan pengawasan. BMT dalam proses operasionalnya tentu saja harus dikelola berdasarkan peraturan-peraturan sehingga layanan terhadap masyarakat bisa transparan dan akuntabel. Dalam buku ini pun selain dibahas problematika pengelolaan BMT, juga dibahas dengan detail mengenai pengelolaan BMT dilihat dari aspek hukum, antara lain, sejarah dan karakteristik MBT; status hukum; struktur organisasi; dan syarat pendirian MBT, termasuk perbandingan antara BMT dengan koperasi dan firma/CV. Sebagai penyempurna bahasan, dibahas pula mengenai asas-asas hukum dan tanggung jawab BMT serta pengaturan BMT masa kini dan masa yang akan datang. Buku Persembahan Penerbit SingaBangsaGroup #CitraAdityaBakti

Solusi Islam atas problematika umat Prenada Media

Buku ini dibuat dengan tujuan untuk meningkatkan ilmu pengetahuan mengenai Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Indonesia dan negara muslim. Buku ini memuat bab-bab Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Dunia, diantaranya: Bab I Sejarah Lembaga Keuangan Syariah di Dunia Bab II Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Negara Kuwait Bab III Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Uni Emirat Arab Bab IV Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Mesir Bab V Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Negara Arab Saudi Bab VI Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Qatar Bab VII Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Pakistan Bab VIII Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Brunei Darussalam Bab IX Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Negara Malaysia Bab X Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Singapura Bab XI Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Negara Indonesia Bab XII Lembaga Keuangan Syariah di Eropa Bab XIII Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Amerika

Suara hidayatullah Zabags Qu Publish

Keuangan Islam (syariah) telah menjadi fenomena global yang ditandai dengan semakin banyaknya lembaga keuangan Islam dan memberikan dampak positif bagi perkembangan keuangan di dunia yang mengedepankan nilai-nilai moral universal; keadilan, kejujuran, dan etika. Saat ini keuangan syariah telah mendunia. Ekonomi Syariah/ Keuangan Syariah bukanlah sesuatu yang asing lagi bagi kita, tapi barang berharga yang bernilai tinggi, telah menjamur, tumbuh dan berkembang dengan pesat hampir di setiap negara, baik di negara Muslim maupun non-Muslim. Di Indonesia, meskipun terlambat bila dibandingkan dengan negara tetangga, seperti Malaysia dan negara lainnya di Timur Tengah,

keuangan syariah telah berkembang dengan pesat. Dalam catatan sejarah, dari tahun 1991 sampai dengan 2015, telah banyak berdiri berbagai lembaga keuangan syariah dan dikeluarkannya kebijakan ataupun peraturan yang mendukungnya

Ilmu Dakwah Prenada Media

Dalam dunia usaha, dunia pendidikan, dunia perbankan, dunia bisnis dan lain jenis usaha tentunya kita sudah tak asing lagi dengan kata akuntansi. Sebagaimana perkembangan zaman, akuntansi juga mengalami perkembangan. Akuntansi juga memiliki beberapa pengertian. definisi akuntansi ini yang selalu berubah mengikuti perubahan dan perkembangan dunia bisnis. Kata akuntansi berasal dari bahasa Inggris "to account" yang berarti memperhitungkan atau mempertanggung jawabkan dan kata "accountancy" yang berarti hal-hal yang bersangkutan dengan sesuatu yang dikerjakan oleh akuntan (accountant)

Dunia EKUIN dan PERBANKAN Pustaka Alvabet

On interreligious harmony in Indonesia.

Ikhlas beramal Cipta Media Nusantara

Introduction to Islamic bank and financial institutions in Indonesia.

Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah Bentang Pustaka

Fiqh muamalat adalah serangkaian hukum-hukum syara' yang mengatur hubungan antara manusia dengan manusia di bidang ekonomi. Prinsip yang berlaku dalam muamalat adalah semuanya boleh, kecuali yang dilarang. dengan demikian, semua jenis transaksi yang dilakukan oleh manusia di dunia, sejak zaman sebelum islam sampai zaman modern sekarang ini hukumnya diperbolehkan, sepanjang tidak bertentangan dengan ketentuan-ketentuan umum yang ada dalam syara'. Transaksi-Transaksi di zaman modern sekarang ini seperti bank, asuransi pasar modal, kartu kredit dan lain lain, yang pada zaman nabi tidak ada, hukumnya diperbolehkan, asal unsur riba yang terkandung di dalamnya dihilangkan. Di indonesia, para majelis Ulama Indonesia dengan fatwa-fatwanya dalam masalah yang berhubungan dengan muamalat, sangat penting untuk menjadikan transaksi-transaksi tersebut sebagai transaksi yang sesuai dengan ketentuan syara'. Buku yang ada di hadapan anda ini menyajikan pembahasan yang sangat jelas dan komprehensif mengenai masalah muamalat, mulai dari muamalat klasik sampai dengan muamalat kontemporer. Di dalamnya dibahas tentang Asas-asas Muamalat, antara lain pengertian dan prinsip-prinsip muamalat, pengertian hak dan pembagiannya, harta benda; dan hak milik, serta perikatan dan macam-macamnya. Disamping itu juga dibahas tentang Al-Mu'amalat Al-Maddiyah, yang meliputi transaksi jual beli, gadai, ijarah, syirkah, mudharabah, Wakalah, kafalah, hiwalah, wadi'ah dan lain-lain. Dan yang tidak kalah pentingnya buku ini juga membahas Muamalat Kontemporer, yang meliputi bank, asuransi, pasar modal, kartu kredit, MLM, waralaba, dan pegadaian syaria'ah. Materi buku ini sangat membantu mahasiswa Fakultas Syaria'ah dan Ekonomi Islam, Fakultas Hukum, para pemerhati hukum dan ekonomi, dan masyarakat luas sebagai peminat hukum dan ekonomi.

Perkembangan Lembaga Keuangan Syariah di Dunia LP2M Press/Ali Geno Berutu

Implementation and institutionalization of Islamic mortgage law in Indonesian legal system.

Memahami bank syariah Bypass

Keberadaan bank Islam makin tandas di jagat perbankan Indonesia. Selain Bank Muamalat sebagai pemula, kini muncul sejumlah bank syariah lainnya, khususnya yang berafiliasi pada bank-bank konvensional besar. Bank-bank swasta yang mapan pun makin banyak yang membuka window syariah. Buku ini hadir untuk mengiringi perkembangan itu, dengan menyajikan pembahasan mendalam dan luas mengenai semua aspek dalam

manajemen bank syariah. Ditulis oleh seorang pakar di bidang terkait, buku ini sangat perlu dibaca bukan hanya oleh para praktisi perbankan—syariah maupun konvensional—tapi juga oleh para pengamat dan peminat studi ekonomi Islam serta para nasabah dan calon nasabah bank syariah. "Buku ini ditujukan bukan hanya untuk para praktisi, tapi juga untuk semua pemerhati yang hendak mengetahui bagaimana perbankan Islami harus dikelola dengan baik dari sisi sumber daya manusia, aset liabilitas, valuta asing, serta investasi dan pembiayaan." —Muhammad Syafi'i Antonio, Ketua STEI Tazkia, Jakarta "Buku tentang perbankan syariah yang paling aplikatif dan komprehensif."—A. Riawan Amin, Direktur Utama Bank Muamalat Indonesia

BANK DAN LEMBAGA KEUANGAN BUKAN BANK (PERSPEKTIF EKONOMI SYARIAH) Prenada Media

DASAR DAN ASAS TRANSAKSI EKONOMI BISNIS DAN KEUANGAN ISLAM PENULIS: Ustadz Hadi Aksi Indosiar 2015 Ukuran : 14 x 21 cm Tebal : 291 halaman ISBN : 978-623-7474-38-8 Terbit : Agustus 2019 www.guepedia.com Sinopsis: Dasar dan asas transaksi ekonomi bisnis dan keuangan Islam adalah falsafah maqashid dan hikmah. Konsep falsafah maqashid dan hikmah Al-Jurjâwiy adalah hikmah yang menakjubkan, mencengangkan akal pikiran serta memuaskan hati dari syariat agama samawi bertujuan mengenal Allâh, mentauhidkannya, mengetahui cara beribadah dan bermuamalah dengan menetapkan hukum yang diperlukan agar terlaksana amar ma'rûf nahiy munkar dan kemaslahatan hamba dunia dan akhirat. Alasan falsafah maqashid dan hikmah sebagai dasar dan asas ekonomi dan keuangan dalam bisnis Islâm menurut Al-Jurjâwiy, untuk mewujudkan ketundukan pada syariat Allâh; melestarikan sunah Rasûl; menjaga diri dari yang diharamkan; menumbuhkan kembangkan moral; mewujudkan persaudaraan dan persatuan. Kesemuanya menurut Al-Jurjâwiy mengandung kemaslahatan dunia akhirat, dalam upaya mengenal Allâh dengan menyembahnya dan beramar ma'ruf nahi munkar serta berakhlak mulia. Hal ini tertuang dalam konsep hablum min allâh wa min al-nâs. Kemaslahatan sebagai asas inovasi kegiatan ekonomi dan keuangan dalam bisnis Islâm kontemporer menurut penulis terletak pada hikmah ihyâu al-Mawât-nya Al-Jurjâwiy yaitu berinovasi dalam bisnis demi kemaslahatan ummat. Relevansinya konsep falsafah maqashid dan hikmah sebagai dasar dan asas transaksi bisnis ekonomi dan keuangan kontemporer, meliputi tipologi ekonomi, yaitu produksi, distribusi serta konsumsi. Ketiganya memakai prinsip musyârahah, muzâra'ah dan musâqah. Relevansi tipologi keuangan dalam bisnis Islâm kontemporer bank dan non bank yang meliputi: penghimpunan dana, penyaluran dana dan kegiatan jasa keuangan. Ketiga kegiatan tersebut dalam produk LKS bank berbentuk: giro, tabungan, deposito, jasa-jasa dan pembiayaan. Sedangkan LKS non bank, yaitu: 1). Bayt al-Mâl wa al-Tamwîl; 2). Koperasi; 3). Asuransi; 4). Dana Pensiun; 5). Reksadana; 6). Pasar Modal; 7). Pegadaian (Rahn); 8). Lembaga ZISWAF; 9). Pasar Uang; 10). Sewa Guna (Leasing). Prinsip akadnya menggunakan wadi'ah, mudlârabah, murâbahah, ijârah, wakâlah, hiwâlah, kafâlah, qardh dan rahn serta sharf selanjutnya tujuan intinya adalah falâh (keuntungan). Jika di analisa semua kegiatan ekonomi masih relevan dengan konsep falsafah maqashid dan hikmah Al-Jurjâwiy, terutama hikmah dalam mu'âmalah Iqtishâdiyah yang dituangkan dalam kitabnya Hikmat al-Tasyrî'-nya, walaupun menggunakan istilah berbeda, namun substansi relatif sama. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Hukum Perikatan Syariah Di Indonesia CV. DOTPLUS Publisher

Geliat pertumbuhan lembaga-lembaga ekonomi syariah di Indonesia—baik bank maupun non-bank—tak seimbang dengan ketersediaan regulasi yang memadai di sektor ini. Melalui payung hukum Peraturan Mahkamah Agung (PERMA) Nomor 2 Tahun 2008, Kompilasi Hukum Ekonomi Syariah (KHES) tampil sebagai jawaban. Kehadirannya amat dibutuhkan, terutama jika dihadapkan pada penyelesaian sengketa di bidang ini baik secara litigasi maupun nonlitigasi. Dalam buku ini, Penulis mencoba melakukan kajian terhadap konsep akad yang Penulis nilai sebagai aspek terpenting sekaligus inti (core) dari keseluruhan kajian ekonomi syariah. Melalui analisa komparatif, Penulis melakukan orisinalisasi (ta'shîl) terhadap rumusan-rumusan pasal dalam KHES dengan melacak latar sumbernya dari kitab-kitab fikih yang menjadi acuan dalam penyusunan KHES. Dengan mengetahui landasan fikih tersebut, diharapkan KHES memiliki legitimasi yang kokoh sebagai hukum Islam terapan sehingga dapat lebih diterima oleh masyarakat. Selain itu, Penulis juga menganalisis konsep tersebut dengan rumusan-rumusan yang ada dalam Kitab Undang-Undang Hukum Perdata (KUH Perdata). Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup #PrenadaMedia

PRODUK-PRODUK LEMBAGA KEUANGAN BUKAN BANK (PERSPEKTIF EKONOMI SYARIAH) Merdeka Kreasi Group

Buku pengantar dakwah ini menghadirkan esensi dakwah sebagai sebuah ilmu yang terus berkembang mengiringi dinamika masyarakat. Pembahasannya menguraikan perkembangan dan berbagi teori yang berkaitan dengan ilmu dakwah dan implementasi riil keilmuan dakwah di lapangan kehidupan nyata dengan sorotan utama pada perubahan perilaku dan delik agama serta interaksi umat beragama di Indonesia. Buku persembahan penerbit PrenadaMedia #Kencana

Dasar-dasar Manajemen Bank Syariah PT. Sonpedia Publishing Indonesia

Lembaga keuangan yang ada di Kota Padangsidempuan cukup banyak, baik yang beroperasi secara konvensional maupun syariah. Sehingga lembaga keuangan ini terus berkompetisi memberikan yang terbaik bagi nasabah. Lembaga keuangan syariah memiliki market share yang cukup besar, terdiri dari masyarakat Muslim maupun non Muslim. Berdasarkan data yang ada, jumlah non Muslim di Padangsidempuan mencapai 8,27% dari total jumlah penduduk. Namun yang telah menjadi nasabah lembaga keuangan syariah belum mencapai 10% dari jumlah

yang ada. Padahal bunga bank dilarang dalam pandangan beberapa agama di luar Islam. Dari sisi produk dan fasilitas yang diberikan lembaga keuangan semakin beragam. Demikian juga tingkat keuntungan yang dijanjikan juga semakin bervariasi dan bersaing. Sedangkan dari segi promosi, setiap lembaga keuangan semakin gencar dalam melakukan berbagai promosi. Penelitian ini membahas tentang teori yang berhubungan dengan perilaku nasabah dalam kaitannya dengan lokasi, pelayanan, fasilitas, keuntungan, religiusitas, produk, dan promosi. Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif, dengan menggunakan analisis regresi linier berganda. Dalam rangka menjawab hipotesis maka dibantu oleh software SPSS. Sampel penelitian berjumlah 57 orang nasabah non Muslim. Teknik sampling yang digunakan adalah acidental sampling. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa secara parsial lokasi, fasilitas, stimulan religi, dan produk tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keputusan non Muslim memilih lembaga keuangan syariah di Padangsidempuan. Sementara itu, secara parsial pelayanan, keuntungan, dan promosi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keputusan non Muslim memilih lembaga keuangan syariah di Padangsidempuan. Namun secara simultan, semua variabel bebas memiliki pengaruh signifikan terhadap variabel terikat. Buku persembahan penerbit Bypass #Bypass

Tempo Zifatama Jawa

Makalah ini kami kerjakan untuk memenuhi tugas dari Ibu Hj. Nur Huda, M. Si. Untuk memenuhi tugas mata kuliah 'Lembaga Keuangan Syariah' yang membahas tentang "Reksadana Syariah."

Analisis Determinan Non Muslim Memilih Lembaga Keuangan Syariah di Padangsidempuan MAHFUDZ IRFAN FIRDAUS

Role of Islamic banks in supporting small business, rural economy, etc. in Indonesia.

Asuransi syariah Sinar Grafika

Buku pengantar dakwah ini menghadirkan esensi dakwah sebagai sebuah ilmu yang terus berkembang mengiringi dinamika masyarakat. Pembahasannya menguraikan perkembangan dan berbagi teori yang berkaitan dengan ilmu dakwah dan implementasi riil keilmuan dakwah di lapangan kehidupan nyata dengan sorotan utama pada perubahan perilaku dan delik agama serta interaksi umat beragama di Indonesia. Buku persembahan penerbit PrenadaMedia #PrenadaMedia